

## "Diana" im Aufstiegskampf

**Möckenlohe (fun) 139 Mitglieder sind derzeit im Möckenloher Schützenverein Diana organisiert. Sportlich musste der Verein durch den Abstieg der ersten Mannschaft zurück in die Gauliga einen Rückschlag hinnehmen. Dieser Schönheitsfehler scheint nach dem momentanen Punktestand jedoch umkehrbar zu sein, ein Wiederaufstieg ist möglich. Schützenmeister Ludwig Wittmann konnte ansonsten bei der Generalversammlung eine Jahresbilanz vorlegen, die ein reichhaltiges Vereinsleben skizzierte.**



**Ehrungen bei den Diana-Schützen: Schützenmeister Ludwig Wittmann, Josef Tratz, Christoph Meyer, Martin Hiermeier, Rebecca Göbel und 2. Schützenmeister Josef Sellinger (von links). - Foto: fun**

Der Verein hat sich im Dorfleben zusammen mit den anderen Ortsvereinen beim Maibaumfest und beim Dorffest rege beteiligt. Wittmann dankte für das Jugendzeltlager und auch den Helfern, die am Karfreitag zugunsten der Schützenjugend Fische grillten. Der Schützenmeister informierte ferner über eine ganze Reihe von Gauereignissen. Neu im Programm ist ein Volksfestschießen. Das Sauschießen des Vereins erfreute sich einer großen Beteiligung. Christina Kreuzpointner, Rebecca Göbel und Matthias Behr besuchten Lehrgänge zur Standaufsicht und für Vereinsübungsleiter. "Diana" besuchte Schützenfeste in Wolkertshofen, Pollenfeld und Obereichstätt. Das Königsschießen war aufgrund der Sachpreise und der attraktiven Ehrenscheiben wieder ein großer Erfolg.

Heuer werden Feste in Pietenfeld, Pfalzpaint und Kaldorf besucht. Ein Ausflug für Familien führt an einem See im Süden von München. Genaueres stehe aber noch nicht fest, sagte der Schützenmeister. Sportleiter Alfred Altmann informierte über die letzte Punktrunde, in der die erste Mannschaft von der Gauoberliga in die Gauliga abgestiegen war. Gesundheitliche und technische Probleme hätten dazu beigetragen. Momentan mischt die Mannschaft aber wieder oben mit: Sie hält derzeit den 2. Platz in der Gauliga 2. Die zweite Mannschaft belegte in der A-Klasse 2 den vierten Platz. Den hält sie im Moment auch wieder. Die dritte Mannschaft erreichte in der B-Klasse 4 einen 5. Platz. Derzeit steht sie dort auf Rang 7. Erfolge erzielten bei den Gau Einzelmeisterschaften Rebecca und Marion Göbel, Christina Kreuzpointner und Christoph Meyer. Sie waren auch bei Bezirksmeisterschaften dabei. Marion Göbel und Christoph Meyer überzeugten auch hier und durften darum bei den "Bayrischen" mitschießen. Meyer konnte dabei mit seiner Leistung von 185 Ringe überzeugen und qualifizierte sich damit zur Deutschen Meisterschaft der Schüler, die er mit 184 Ringe abschloss. Jugendsportleiter Matthias Behr bekommt Unterstützung. Ihm zur Seite steht nun Rebecca Göbel. Für ihre Lizenzen als Übungsleiter wurden Rebecca Göbel, Christine Kreuzpointner und Matthias Behr geehrt. Josef Tratz und Martin Hiermeier sind 25 Jahre im Verein und erhielten eine Ehrennadel und eine Urkunde.

*Von Wendelin Funk*